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MATUTINA RADIO 
Miércoles 16 de mayo de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 

POLÍTICA 
Es necesario que en Querétaro se legisle en cuanto a la participación ciudadana, para que la ciudadanía pueda 
destituir o cambiar a los funcionarios, cuando no cumplan con su deber, señaló Pedro Morales Zavala, 
Secretario de organización del PRI en el municipio de Querétaro. (NC) 
 
Cabeza. Es necesario que se haga una ardua investigación en cuanto a las supuestas facturas alteradas que 
dijo el diputado Perredista Martín Mendosa Villa, existen en el congreso, señalo Pedro Morales Zavala, 
Secretario de Organización del PRI. (EL) 
 
Pedro Morales Zavala, Secretario de Organización del PRI, exige a la Comisión Estatal de Aguas y al Gobierno 
Municipal dé solución al problema de drenes antes de que lleguen las lluvias más fuertes. (EL) 
 
Con la finalidad de crear más espacios a la mujer en el PRD, fue creada la alianza democrática de mujeres, 
anunció Guadalupe del Río, Presidenta de la organización. (NC) 
 
Cabeza. Ramiro Trejo Ramos, Dirigente del Comité Directivo Municipal del PRD, presentó la alianza 
democrática de mujeres que fue creada en días pasadas con la finalidad de que se capaciten y participen en la 
vida política, buscando la equidad de género. (EL) 
 
Entrevista. Enrique Becerra Arias, Secretario de acción electoral de Comité Estatal del PRD, comenta que el 
PRD está trabajando, como hace 18 años, invitando a la gente a sus filas, que ha crecido en cuestión a votos. 
Apunta que la constitución ampara que cualquier diputado puede pertenecer al partido que prefiera; en el PRD 
hay 25 mil afiliados en Querétaro, de los cuales no todos pertenecen al partido. Se está proponiendo tener una 
credencial con foto que los acredite como militantes del PRD; hay personas que pertenecen al partido y no 
quieren que sepan por represiones de todo tipo. En el tema de los maestros, comenta que sí hay que 
celebrarles el trabajo que realizan; Elba Esther Gordillo es la que negocia, implementa leyes, esto hay que 
quitarlo porque la beneficiada es sólo ella. En cuanto al tema de  Armando Rivera comenta que lo consideran 
un peligro para el PAN, y están buscando cerrarle el paso como sea, pues además hay 3 diputados que buscan 
la candidatura. El PRD piensa que sería una contienda muy interesante, Armando Rivera tiene todo el derecho 
de participar y piensa que ganaría cualquier proceso. Es una lucha interna en la que nadie de afuera puede 
opinar. En el PRD hay gente que se queja de la anti democracia, pero son gente que trabaja en el Distrito 
Federal, son queretanos pero saben que su trabajo es en el DF. En todos los partidos debe haber estabilidad, 
haciendo alianzas con otros partidos para superarse. En Tolimán y Jalpan no hay regidores del PRD, son los 
únicos Municipios que no tienen presencia. No es lo mismo ser académico, o tener un cargo público, que 
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conocer todos los problemas del Estado; el candidato del PRD debe salir del PRD, no ser un chapulín. Según 
su experiencia, piensa que Armando Rivera está más interesado en que el PAN lo tome en cuenta, pero esta 
más cercano a Convergencia; sin embargo está más preocupado por las disputas internas de su partido; por su 
parte, al PRD le conviene que sea candidato del PAN. (El)  
 
Cabeza. Hay que esperar a ver que resuelve la LV legislatura del Estado, en el caso de la iniciativa que se 
presentó sobre la participación ciudadana, expresó Juan Carlos Dorantes Trejo Presidente General del 
Consejo del Instituto Electoral de Querétaro. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Para que los políticos no anden saltando de un partido a otro, se llevará al pleno una iniciativa para reformar la 
ley electoral, Anunció en rueda de prensa el diputado panista Eric Salas. (EL) 
 
Cabeza. Busca el Congreso poner candados en las próximas elecciones, de manera que sólo quienes sean 
integrantes de un partido por más de tres años, podrán participar. El diputado panista, Eric Salas aseguró que 
esto no lleva dedicatoria, pero de prosperar, dejaría fuera a algunos interesados que no ganen en las 
contiendas internas de sus partidos y se cambien a otros partidos. Es un claro mensaje directo a Armando 
Rivera Castillejos. (NC) 
 
Cabeza. Dentro de la comisión de gobernación, ya se está estudiando una iniciativa para los servidores 
públicos que van de salida, entreguen los trabajos de las dependencias en documentos electrónicos, anuncio el 
diputado Roberto Carlos Cabrera Valencia Presidente de esa Comisión. (EL) 
 
Compareció el Secretario de obras públicas municipales, Luis Vázquez Zepeda, ante la Comisión Legislativa 
de Hacienda, en cuanto a la reestructuración de la deuda del Municipio de Querétaro y para explicar la 
aplicación de los recursos en la pasada administración. (EL) 
 
Cabeza. Solventó el Secretario de obras públicas, Luis Vázquez Zepeda, los señalamientos sobre presuntas 
irregularidades en las obras realizadas con el préstamo de los 450 mdp de la anterior administración municipal. 
Esto, en una mesa de trabajo que se llevó a cabo con la comisión de hacienda del congreso local. (NC) 
 
El diputado Martín Mendoza Villa afirmó que en la junta de concertación política se reunieron con el oficial 
mayor para que solicitarle las facturas y acordaron que el viernes pedirá la documentación específica. Aseguró 
que se darán de baja once vehículos y se adquirirán ocho. Sin que represente una erogación extraordinaria 
para la Legislatura. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Se manifestaron cerca de 200 maestros frente al Teatro de la República durante el festejo del día del maestro. 
El dirigente de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, Francisco Flores Espíritu anunció 
paros para el 17 de mayo. Por su parte, la Secretaria de educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez reiteró su 
llamado a no afectar a los estudiantes, porque de lo contrario, los maestros que no vayan a clases, serán 
sancionados. (NC) 
 
Cabeza. Durante la Ceremonia Oficial del día del Maestro, llevada a cabo en el Teatro de la República, se 
manifestaron 600 maestros en inconformidad  a la reforma de la Ley del ISSSTE. (EL) 
 
Durante la ceremonia oficial del día del maestro, Guadalupe Murguía señaló que el sector educativo requiere 
compromiso, entrega y valor para hacer las cosas. En ausencia del Gobernador Francisco Garrido, encabezó 
la ceremonia en la que se entregaron 87 reconocimientos a maestros, por años de servicio. (NC) 
 
Se entregó a 250 maestros un diploma de reconocimiento por su trayectoria, de 30 a 45 años y a la maestra 
Paula Flores Guardado por 50 años al servicio de la educación. (EL) 
 
Eleuterio Samanillo Noriega, representante de la Secretaria de Educación en el Estado, exhortó a todos 
aquellos maestros que pretenden ampararse ante la nueva ley del ISSSTE, a informarse correctamente sobre lo 
relacionado con esta, ya que de presentarse impugnaciones se suspenderían las 25 prestaciones que ofrece el 
ISSSTE, hasta resolver la situación, y esto afectaría  a los derechohabientes. (EL) 
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Existe la posibilidad de que el Gobierno del Estado, negocie con las peticiones de los maestros, pese al 
aumento del 4.8% al salario que ya se determino a nivel federal, aseguró Guadalupe Murguía Secretaria de 
Educación en el Estado. (EL) 
 
El pliego petitorio entregado al gobernador Francisco Garrido, por parte de los maestros, se está analizando 
para instalar la mesa de negociaciones, informó el Director Operativo de la USEBEQ Raymundo Gómez 
Ramírez. (EL) 
 
El Gobierno no ha sido capaz de cumplir con su ofrecimiento de educación de calidad y mucho menos con lo 
referente a la infraestructura, señaló el presidente de la federación de escuelas particulares religiosas, Padre 
Tonatiuh Espinosa Pino. (NC) 
 
En la catedral se llevó a cabo una misa con motivo del día del maestro, oficiada por el padre Tonatiuh 
Espinosa, quien resaltó la importancia de la profesión más antigua, la del maestro. (NC) 
 
La finalidad de la misa de los Maestros fue la de presentar una ofrenda del trabajo que hacen los profesores en 
el Estado, aseguró el padre José Guadalupe Martínez. (EL) 
 
Ser buenos maestros y llevar siempre a los niños hacia adelante, fue el mensaje que los profesores se llevaron, 
al terminar la misa en su honor, la cual se celebró en la Catedral. (EL) 
 
El 100% de los estudiantes de quinto y sexto de primaria cuentan con Enciclomedia, aseguró el diputado Oscar 
Arturo Flores (sic) quien reconoció que es necesario profesionalizar a los docentes en el manejo de este 
programa. (NC) 
 
Vistazo Ciudadano desde la escuela de arte que se encuentra frente al estadio Corregidora. En esta escuela 
hay preparatoria y se les da una especialidad en arte.  Hay tiendas de campaña de padres de familia que desde 
hace dos semanas están formados para que les den fichas para ingresar a esta escuela. Las fichas se 
entregarán a las 9 de la mañana el día de hoy. De las 130 fichas que se darán solamente entrarán 50 alumnos; 
las fichas no tienen ningún costo. Los padres de familia están consientes de que el esfuerzo será de los 
alumnos, que pasen los exámenes y se queden en la escuela. Tras una vuelta por el estadio, todavía no hay 
gente formada para el concierto de Shakira. (EL)  
 

SOCIEDAD 
Ante los problemas como la delincuencia, la inseguridad y el crimen organizado, es necesario  formar un frente 
común, señaló el diputado Jaime Escobedo Rodríguez, durante la ceremonia del triunfo de la República en el 
cerro de las campanas. (NC) 
 
A un 18% de su capacidad están presas y bordos en la entidad, señaló el Secretario de Desarrollo 
Agropecuario Héctor Lugo Chávez,  quien indicó que aún no ha llovido lo suficiente y que se esperan 
temperaturas más elevadas, sobre todo en la sierra.  (NC) 
 
Pretende el flamante delegado del INFONAVIT, Gilberto Ortega, proponer que los municipios aporten recursos 
para apoyar a los ciudadanos con menos recursos, para que se hagan de una vivienda. (NC) 
 
Sección. Ana Yolanda López invito a Gustavo, el cual tiene parálisis Cerebral y comenta que tomó un curso de 
Quiropráctico, pero cuando va a solicitar trabajo, siempre se fijan en su problema. Tiene la fortuna de dar clases 
a personas en computación, él tiene ese talento, le da clases a una Ginecóloga y a una ama de casa, también 
cuida a una persona en caso terminal. Comenta que puede trabajar en un almacén y todo lo que tiene que ver 
con computadoras. Todas las personas tienen los mismos derechos, teniendo discapacidad o no teniéndola. Ha 
trabajado en una neveria, un a papelería, en el IFE de almacenista, en el INEGI era encuestador, en el Seguro 
Social hacia de todo, como técnico de computación. Hacen un llamado a las empresas para que contraten a 
personas con capacidades diferentes. (EL)  
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MUNICIPIOS 
Actualmente se ejercen 12 mdp para la construcción de tres drenes que se espera tener terminados en este 
mes, afirmó Luis Vázquez Zepeda; dos de ellos en el parque alfalfares y uno más en la calle San Diego en la 
delegación Felipe Carrillo Puerto. (NC) 
 
Con una inversión de cerca de 12 mdp, se espera contener la temporada de lluvias en Querétaro, aseguró el 
Secretario de Obras Públicas Municipales, Luis Vázquez Zepeda. (EL) 
 
Continúa el conflicto entre los maestros y el Alcalde de Colón Alejandro Nieves. El líder de los profesores, 
Martín Valdés, aseguró que se negó a darles apoyo para su festejo y sólo les ofreció playeras que le sobraron 
de su campaña. (NC) 
 
Vía telefónica. Alejandro Nieves señala que asegura que su administración sí puso en la mesa un apoyo para 
el festejo del día del maestro; no es su obligación, sino que se les ofrece lo que uno tiene, de hecho se les 
ofreció el 90% de su pliego petitorio. Pidieron comida de tres tiempos para 575 maestros y su pareja, incluyendo 
refrescos, cervezas, tequila, regalos, rifas, apoyos, mariachi y grupo musical. El municipio les ofreció 309 mil 
pesos, pero el sindicato dijo que no quería ni un peso menos que en la administración pasada, que fueron 700 
mil pesos. Considera que sí hay un fondo político en este asunto, pues el líder Martín Valdés ha hecho creer 
que hay un conflicto con los maestros, pero no es así, pues el 33% del presupuesto se está destinando a la 
construcción de aulas y apoyo al sector. Con la mayoría de maestros y maestras hay una buena relación y no 
debe ponerse en juego la relación, por un mal entendido. La fiesta está programada para mañana; el apoyo del 
municipio ahí está, pero ya no lo quieren recibir. Tuvieron un déficit de 9.8 mdp al entrar a la administración, 
pero poco a poco se han ido emparejando; son el único municipio que no aumentó las tasas del predial y hubo 
una buena recaudación y al momento la cuentas están bien. En cuanto a la temporada de lluvias, ya se 
preparan y de una ambulancia que tenían, ahora ya tienen cuatro, se aumentó la plantilla de protección civil y 
se preparan ante cualquier eventualidad. (NC) 
 
Vía telefónica. José Luis Aguilera Ortiz, Presidente de Convergencia, señala que Alejandro Nieves es 
paranoico y mentiroso, pues Convergencia no se ha metido para nada en ese municipio. En cuanto a los 
maestros, son ellos quienes se han acercado a su partido para solicitar apoyo, pues el Alcalde se siente un 
principito, totalmente alejado de la población. (NC) 
 
No existe un programa de atención de emergencias en Amealco, de frente a la temporada de lluvias, señaló el 
comandante de la Secretaría de seguridad, Luis Martiniano Anaya. Reconoció que se  prevén más problemas 
en San Ildefonso y Santiago Mexquititlán. (NC) 
 
Se han presentado temperaturas de hasta 40 grados en el municipio de Landa de Matamoros, señaló Héctor 
Durán, Secretario del ayuntamiento, quien expresó que espera que las lluvias lleguen pronto, para favorecer 
sobre todo a la agricultura y la ganadería. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. Ni el Gobernador ni su familia han incrementado su seguridad a pesar del estado de alerta máxima en 
la entidad, luego de las cuatro ejecuciones del mes de abril, señaló el Secretario de gobierno, Alfredo Botello 
Montes. (NC) 
 


